

令和5年12月8日

加盟校・関係者各位

インカレ大会女子団体戦の立人数に関する方針

全日本学生弓道連盟

加盟校・関係者の皆様におかれましては、平素より本連盟の活動にご理解、ご協力をいただき、心より御礼申し上げます。

さて、全日本学生弓道選手権大会（通称：インカレ大会）の女子団体戦の人数変更に関する方針についてお知らせ致します。

学生弓道が発足し始めた当初は圧倒的に男子部員が多かったところ、近年の学生弓道界においては男子総部員数に対する女子総部員数の割合は約88%と、女子部員数は男子部員数に迫るものとなっています。そこで本連盟といたしましては、男女の立の人数の差が問題とであると考えております。現在、インカレ大会の団体戦は男子が5人立、女子が3人立となっており、前述の男女比を当てはめると平等であるとは言い難い状況です。

また、本連盟主催の全日本学生弓道女子王座決定戦では昨年、全国大学弓道選抜大会では一昨年から4人立が導入されております。

以上を踏まえ、本連盟は今後のインカレ大会において以下の変更を行う方針です。加盟校の皆様におかれましては必要な準備をしていただきますようお願い申し上げます。

記

【変更内容】

全日本学生弓道選手権大会女子団体戦立人数

変更前：3人立

変更後：4人立

※この変更に伴い、補欠人数も増員される予定です。

【変更時期】

運営上の準備が整い次第

※2～4年後を想定

以上